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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
街灯・防犯灯の電気料について、要望も出していたが、各部落で電気料を払って
いるが町で支払いをしてもらえないか。

防犯灯については、昨年秋に区長との話し合いで設備は町、維持（電気料）は地域でと話し合っていた。電
球もＬＥＤにかえた。昨年秋に話し合いをしたばかりなので、現状のままでやらせてもらいたい。

その他 町長

2
アモーレグランデ基山について、行政組合を作ってほしい。行政組合に入らない
方が多いが、区費をひとりひとり集めて回らないといけないので区の負担が大き
い。住民課で行政組合に入るよう指導してほしい。

町営住宅なので、基本その方向でやりたいと思う。 その他 町長

3
玉の井のところにミラーがついているが、見えにくい。小学校前の押しボタン式を
反応式にしてほしい。

要望があれば全部あげてください。それを警察に相談して上手くいけばできるし、できなかったら何故でき
ないのか理由を説明します。

交通安全 町長

4
学校前のスクールゾーンができたときに、ＪＡガソリンスタンドのカーブのところは
逆に危ないと思うが、町は認識しているか

危ないという認識はしている。カラー舗装などしてスピードをおとしてもらうとか工夫していかないといけな
い。

交通安全 町長

5
防犯カメラの前に防犯灯が必要。駅から、学校までやファミリーマートまでの道が
非常に暗い。若者を定住させようとしているが夜遅くに帰ってくるときに危険。

防犯灯が暗いという認識がなかったので、見直していきたいと思う。 防災・防犯 町長

6
けやき台のパーキングのところの違法駐車が非常に多くて迷惑だ。警察に連絡
しても基山町の管理と言われる。

何度か取締りを行ってそのたびに違法駐車は減っている。３１年に開通したら道になるので完全に違反に
なる。現行犯だと取締りをしやすいが、停めているのは難しいとのこと。最近はやっていないが、昨年は
行っていた。これから恒常的にやっていかないといけないと思う。

交通安全 町長

7
川端３組のリバー橋をわたってすぐのところ、公園が２つあるので１つを臨時駐
車場にしてほしい。子どもが孫を連れてきたときに路上駐車になるので。

公園は残してほしいという人もいるかもしれないので地域との話し合いをして、使われていない町有地の活
用は考えていきたい。

その他 町長

8

中学校の奥から文教通りの子たちがゾロッと出てくる。４月から今までにニアミス
が２回ほどあった。文教通り８丁目のところにでてくる狭い道にミラーがついてい
るが車を少し前にやらないと見えにくい。基山口から小松へ行く車が左折した場
合、小松の方から下りてきた車と接触しそうになる。そのことで歩道を歩いてくる
小学生の列に入ってくる。いつか事故が起こる。交通標識について、交流館から
学校へ行く方向の道は４０キロ規制、学校から交流館へ向かう方向は３０キロ規
制になっている。カラー舗装の整備が遅れるならせめて、４０キロを３０キロに規
制してほしい。

３０キロ規制になるように計画をしている。ただし、道が広いので、カラー舗装の整備をしてから３０キロ規
制になる予定。その前に３０キロに落とせないか警察に尋ねてみる。

交通安全
町長

建設課長

9
中学校のグラウンドの前の歩道が狭い中で子どもたちが交差している。それで、
車道にはみ出す子どももいる。それからグレーチングの周りが外れて、段差がで
きている。小学生が引っ掛かって転ぶ子もいる。再調査を希望する。

中学校の前のグレーチングは今年度の予算で直す予定。グレーチングを直したら段差もなくなる。 交通安全 建設課長

10
ファミリーマートの通り、中古車販売店前のけやきの前だけ短く切ってある。屋根
や畑や雨どいに入るので他のところも短く切ってほしい。交番の前のとおりの白
い花が咲く植木が運転席から道路が見えにくい（県道）。

中古車センターのところは、消毒液が雨などでとんで塗装を痛めたということで、短く切っている。現場を見
て、建設課、財政課と検討したい。県道については、県に伝える。

公共施設
町長

建設課長

11
基山中学校のヘルメットについて、有償で３，０００円くらい支払った。一部無償に
でもならないか。

無償のところが少しずつ増えてきている。全額か一部になるか、全員になるか検討していく。 その他 町長
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